
Pièces 11 Pièces

Superficie 552 m²

Référence 83369081

Prix 1 890 000 €

Fayence
Maison à vendre (83440)
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Mas en pierre datant du 14ème siècle, authenticité et charme, retour dans l'histoire

d'un bâti hors pair, idéal chambre d'hôtes. D'une surface de 552.24 m² hab., il se

compose  :au  rdc  d'une  vaste  entrée/réception  avec  cheminée,  un  bureau,  une

bibliothèque, une chambre avec salle d'eau/wc, un salon avec cheminée, une salle

à manger et une cuisine équipée s'ouvrant sur terrasse. A l'étage, une chambre de

maître avec 2 dressings, une sdb complète. En rez-de-jardin, un vaste salon avec

cheminée/barbecue, une salle de jeux et petit salon le tout s'ouvrant sur terrasse et

piscine, kitchenette, ...

Stone  farmhouse  from  the  14th  century,  authenticity  and  charm,  a  return  to  the

history of an unrivalled building, ideal for bed and breakfast, with 552.24 m² of living

space,  comprising  on  the  ground  floor:  a  vast  entrance/reception  room  with

fireplace, study, library, bedroom with shower room/wc, sitting room with fireplace,

dining room and fitted kitchen opening onto a terrace. First floor: master bedroom

with  2  dressing  rooms  and  bathroom.  Ground  floor:  large  lounge  with

fireplace/barbecue,  games  room  and  small  lounge  opening  onto  a  terrace  and

swimming pool, kitchenette, boiler room, ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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